

---

## **Carrera-World in Puch eröffnet**

In Puch bei Salzburg können Modellrennbahnfans ab sofort die Carrera-World besuchen. Auf über 900 Quadratmetern stehen drei große Digitalrennbahnen mit Fahrzeugen im Maßstab 1:32, zwei Carrera-Go-Bahnen für Kinder und ein RC-Parcours sowie eine First-Bahn für die ganz Kleinen bereit. Fahrzeuge werden gestellt, für die großen Bahnen dürfen auch eigene mitgebracht werden.

Die Bahnmieten für eine halbe Stunde liegen bei 20 Euro für die Digital 132 und zehn Euro für die Go. Buchungen erfolgen über die Webseite der Carrera-World. Der Zugang zum Carrea-Shop sowie die Nutzung der RC-Strecke und der First-Rennbahn sind kostenlos. Montags und Dienstags ist Ruehtag. (aum)

---

## Bilder zum Artikel



Carrera-World in Puch.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Carrera



Carrera-World in Puch.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Carrera

---